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Abstract (en)
Continuous delignification and/or bleaching of pristine or recycled chemical paste paper is claimed. It consists of: (a) preparing a suspension of
paste paper (b) pre-treating the suspension with oxygen then with peroxide compound (c) recovering of the suspension of the treated paste papers
(d) separating the liquid phase of the recovered suspension (e) recycling part of the separated liquid which is introduced in step (a).

Abstract (fr)
Procédé continu de délignification et/ou de blanchiment de pâte à papier chimique vierge ou recyclée selon lequel : (a) on prépare une suspension
de pâte à papier (1), (b) on soumet la suspension à un prétraitement au moyen d'oxygène (5) suivi d'un traitement au moyen d'un composé
peroxydé (8), (c) on recueille une suspension de pâte à papier traitée, (d) on sépare au moins une partie du liquide de la suspension recueillie (11),
et (e) on recycle au moins une partie du liquide (3) séparé que l'on introduit dans l'étape (a) de préparation d'une suspension de pâte à papier.
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